

Zuhause im Eli e.V. – Aktuell

(Nr. 21)

Umbau der Holzwerkstatt ist

abgeschlossen!

Endlich ist es geschafft. Nach langer reiflicher Planung haben wir in den vergangenen Wochen den Umbau der Holzwerkstatt erfolgreich

abschließen können.

Da haben die "Männer" mal wieder ganze



besser verteilen, können große Werkstücke gut bearbeiten, ohne dass es andere stört, und durch den größeren Raum ist auch die Luft deutlich besser

geworden. Die Holzwerkstatt ist mittlerweile zum Anlaufpunkt für viele am Samstagmorgen geworden. Da wird u.a. nachgefragt, ob wir das ein oder andere reparieren können, und es werden

gesamte
Umbau ist
ausschließlich
von den
teuren der Holzwerkstatt bewerkstelligt worden.

Arbeit

geleistet! Der

Akteuren der Holzwerkstatt bewerkstelligt worden. Und so können alle stolz auf "ihre neue Werkstatt" sein.

Gemeinsam erfolgreich!

Und so können wir an jedem Samstag jetzt nicht nur mit einigen Interessierten mehr in der Holzwerkstatt arbeiten, sondern auch das Arbeiten



insgesamt
macht jetzt
mehr Freude.
Durch die
zweite
Arbeitsplatte
können wir
uns jetzt

Aulaufpunkt am Samstag!



kleine und größere Herstellungswünsche (Bilderrahmen, Regale, kleine Bänke oder Kreuze in unterschiedlichen Größen) an uns herangetragen!

Wir sagen: Danke den Helfern!

20. Mai 2017

Gunnar Genz & Werner Heitmann

(für den Freundeskreis Zuhause im Eli e.V.)